

令和3年度中に100歳になられる方は、大正10年4月1日～大正11年3月31日生まれの方です。釧路管内では今年度中に81人が100歳になられます。男女別ですと男性が8人、女性が73人です。全道では2,131人で、男性が321人、女性が1,810人でした。



中河一雄さんを中心に中河信雄さんと馨さん夫婦

太平洋戦争を経験

中河 一雄さん 茶路基線112

白糠町生まれ。現在は中河信雄さん夫婦と3人で暮らしています。だいぶ歩けなくなりましたが、若い頃に軍隊で鍛えられたので、体は丈夫とのこと。20歳のときに志願兵として巡洋艦「高雄」へ乗っていたときの話をしてくれました。戦争から帰ってこられたのは奇跡のようなもの。命を大切にしていきたいと話していました。



100歳おめでとうございます
これからも元気で過ごしてください。

令和3年度
100歳

内閣総理大臣
祝状等贈呈式

今年度めでたく100歳を迎えられた方を紹介します

白糠町では今年度、7人の方が100歳を迎えられました。小池初枝さんと宮崎チエコさんは、諸事情により訪問ができませんでしたので、氏名のみ掲載とさせていただきます。

老人の日の記念行事として、100歳を迎える長寿者に内閣総理大臣からお祝い状と記念品（銀杯）が贈られています。これは、100歳を迎える高齢者の長寿を祝い、多年にわたり社会の発展に寄与してきたことに感謝するとともに、広く国民が高齢者福祉についての関心と理解を深めることを目的としています。

対象者は、今年度中に100歳に到達または到達する見込みで「老人の日」にご存命の方です。白糠町からは、内閣総理大臣からのお祝い状と記念品の贈呈にあわせて、花束を贈っています。

仕事熱心でまじめな性格

藤代 ねつまさん 西庶路・東2北3

岩手県一関市生まれ。2人の子どもに恵まれ、今は次女の藤代清子さんと暮らしています。白糠町へ来たのは昭和53年頃。岩手にいたころは養蚕や雑貨屋の仕事をしていたり、白糠へ来てからも水産関係の仕事をするなど、仕事熱心でまじめな性格です。目も耳も良く、現在は週4回のデイサービスを楽しみながら過ごしています。



藤代ねつまさんと藤代清子さん（右）

日本ハムファイターズの大ファン

阿部 シヅ子さん 西庶路・東3北5

北見市生まれ。結婚を機に白糠町へ。4人の子どもに恵まれ、現在は次女の坂木民子さん夫婦と3人で暮らしています。テレビを見て過ごしていることが多く、特に野球が好きで、日本ハムファイターズの大ファンだそうです。札幌ドームへも2回、応援に行きました。根菜が好きで、何でもよく食べることが長生きの秘訣だそうです。



阿部シヅ子さんと棚野町長



堀茂治さん（左）と堀ハツエさん

養護教諭として児童生徒を支えた

堀 ハツエさん 西庶路・西2南1

網走町生まれ。子息の堀茂治さん夫婦と3人で暮らしていましたが、令和元年から清和園に入所。他の入所者や職員との会話を楽しみながら、元気に過ごされています。堀ハツエさんは看護師として病院に勤務した後、40歳で教員免許を取得。昭和34年から白糠小学校の養護教諭として、子どもたちに寄り添い、支えになってきました。



田中八重子さんと家族の皆さん

編み物が得意

田中 八重子さん 庶路2丁目

釧路市生まれ。生まれて間もなく庶路へ引っ越してきたそうです。現在は週に2回、デイサービスへ通ったり、編み物をするなどして過ごしています。田中さんは、100歳のお祝いの花束を受け取り「子どもたちが近くにいるので面倒を見てくれているので助かっています。長生きはみんなのおかげです」と感謝していました。

